

CONVOCAN A REDISEÑAR EL ENTORNO DE LAS TORRES DE SATÉLITE

- *Se realizará el taller Reactivadores de Espacios el próximo 18 de junio en la plaza central de Parque Naucalli, para que los vecinos aporten propuestas.*

Naucalpan, México, 14 de junio del 2016.- El grupo iSocial (Infraestructura Social), realizará este fin de semana el taller Reactivadores de Espacios, en apoyo del colectivo IngeniaEDMX, para convocar a vecinos y visitantes a aportar ideas, propuestas y observaciones que sirvan en el rediseño y reactivación del entorno de las Torres de Satélite.

El taller que se realizará este sábado 18 de junio de 09:00 a 14:00 horas en la plaza central del Parque Naucalli, pretende buscar alternativas para el aprovechamiento y movilidad en torno a la creación del arquitecto Luis Barragán y Mathias Göeritz, respetando el monumento considerado patrimonio de la humanidad por el Instituto Nacional de Bellas Artes.

El grupo iSocial está integrado por jóvenes emprendedores que trabajan para mejorar los espacios públicos a través del acercamiento con la ciudadanía, para escucharla y hacer que se apropien de ellos.

A ellos se suman los alumnos de IngeniaEDMX, estudiantes de la carrera de arquitectura de diversas universidades públicas y privadas del Edomex, con el fin de que todos los integrantes de las familias, desde niños hasta adultos mayores, así como quienes trabajan, estudian o simplemente transitan por la zona, hagan saber lo que les gustaría que suceda en el área que rodea al emblemático monumento.

Los asistentes participarán en mesas redondas, encabezadas por arquitectos, urbanistas, diseñadores y demás profesionales involucrados en el mejoramiento urbano de la zona, con quienes platicarán y diseñarán lo que consideren necesario para mejorar la movilidad y accesibilidad peatonal y vial, así como el embellecimiento de esta área.

La propuesta es activar el talento de quienes viven, trabajan o estudian en la región, para formular propuestas a necesidades cotidianas que se propondrán a la Dirección General de Administración de Obra Pública del Estado de México, para determinar su viabilidad y en su caso, construir la infraestructura que sea inclusiva, atractiva, accesible, segura y divertida para todos.

Este taller será replicado por IngeniaEDMX e Infraestructura Social, en Valle de Bravo y Malinalco, donde se han presentado proyectos para el aprovechamiento de quienes viven y visitan estos pueblos mágicos del Estado de México.

Quienes estén interesados en participar en el taller, podrán inscribirse en ingeniaedmx@gmail.com y en isocial@bitemkt.com, o bien comunicarse a los teléfonos 5560-7743 y 5560-7795 en horarios de oficina.